

Algunas reflexiones sobre el oportunismo.

Por: Julio De Vido. La Señal Medios. 22/03/2018

En el diario Perfil del domingo 18 de febrero salió publicada una nota en la página 70, titulada "Esa hora de cambiar el nombre al Aeropuerto de Ezeiza", escrita por el historiador Pacho O'Donell, donde quien edita la nota dice que "para el autor, el hecho que lleve el nombre de Ministro Juan Pistarini, es darle demasiada importancia a un personaje menor".

El argumento inicial del autor de la nota es que un pasajero brasilero, que compartía un vuelo con un amigo suyo, le pregunto quién era Pistarini y su amigo no supo qué contestarle.

Mas allá de que puedan ser contados los argentinos que sepan quién fue Pistarini, no hubiera errado su amigo si contestaba simplemente: es el que lo hizo; el que lo construyó; el que lo concibió y podría seguir escribiendo respuestas de dos o tres palabras. Además del Aeropuerto, el bosque que lo circunda junto con el Parque de la Ancianidad (ex Pereyra Iraola), son los dos pulmones verdes a verdadera escala del conurbano bonaerense y en el caso de Ezeiza, fue supervisado en su plantado, diría árbol por árbol, por Pistarini, constituyendo ambos parques espacios públicos hasta hoy, por excelencia – ambos- Obras del Gobierno de Perón.

Más allá de su supuesta simpatía por el nazismo y de una supuesta sociedad comercial con Ludwig Freude, también supuesto jefe de espionaje para Sudamérica del régimen alemán, etc. etc., todos supuestos. Mire amigo lector, personalmente he visto un documento original con firma al pie de un Comité de Homenaje a Benito Mussolini, firmado entre otros por Roberto Noble, fundador de Clarín y primer director del gran diario argentino. Y por ello, no voy a pensar que dicho diario haya sido o sea vocero del fascismo. Tal vez, sólo le impresionaría el personaje o quizás alguna de sus políticas que vemos aplicar en la argentina en estos días, con apoyo explicito y nunca visto del Gran Diario Argentino, como ahora. Igual, sería bueno que O'Donell investigue sobre este tema de la Comisión o Comité de Homenaje al "Duce".

En cuanto a que Pistarini fuera un personaje menor, O'Donell en esta presunta "NOTA DE COLOR", reconoce que él mismo es autor y ejecutor del Aeropuerto de Ezeiza, de la Flota Fluvial del Estado Argentino, Hospitales, Escuelas, de los Complejos Turísticos Populares de Chapadmalal (sí, el de los retiros espirituales de Macri con el mejor equipo de los últimos casi 53 años), Embalse, etc. etc.

Hay sí un error al decir hipócritamente que su compromiso político lo llevó a morir en prisión "investigado por corrupción". A nadie mata su compromiso político. A Pistarini a la prisión y a la muerte lo llevó la revolución fusiladora, Rojas y Aramburu para ser más precisos, y su justicia adicta y corrupta. Él nunca fue juzgado, ni condenado, ni probada ninguna de las imputaciones inventadas.

También en un canto al oportunismo, dice O'Donell que no le pondría ni los nombres de Yrigoyen, ni de Perón, ni de Sarmiento al aeropuerto porque son ¿AGRIETANTES? En realidad, esto habla por sí solo, entiendo que cualquier comentario desmerecería lo de oportunismo procaz que conlleva ese término en el contexto político actual.

Finalmente, nos propone a San Martin. ¿Sabe qué O'Donell? El Libertador no lo aceptaría. No porque no lo enorgulleciera sino por usted, por el mentor, porque usted mismo dice en la nota que la denominación actual de Aeropuerto Ministro Pistarini fue voluntad del General Perón, el mismo que puso a la Patria toda – no a un aeropuerto – bajo la advocación del Libertador en 1950 por su centenario. ¿Sabe qué Pacho? Como dice el titulo que le pusieron o le impusieron a su nota, que es de un oportunismo impresentable, un "personaje menor" es usted.

¡Ah! y si quiere saber quién tiene el documento de homenaje a Mussolini, venga a verme a Marcos Paz, donde me tienen por mi compromiso político como dice usted, eso si, investigado como Pistarini, sin juicio ni condena, igual que en el caso de Pistarini, no es corrupción lo que "condenan", es lo que hicimos y los intereses que afectamos. Si tiene duda lea mi documento POR QUE ESTOY PRESO en @juliodevido y allí entenderá todo lo mío y lo de él.

¡Ah! y no tengo ningún espía amigo de una potencia extranjera y no tengo fondos en Panamá, ni en Belice, ni en Caimán, ni en ANDORRA, ni mi hermano blanqueo 35 millones de dólares de la mano de un decreto trucho.

Evidentemente, ahora queda más que claro el fracaso del INSTITUTO DORREGO, creado por la Presidenta Cristina Fernández de Kirchner, con la intención de revisar y corregir el relato de la historia mitrista en la que se denostan a las personalidades que defendieron a UN PAÍS NACIONAL Y POPULAR. UN VERDADERO GATOPARDO.

LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.

Fotografía: The Bubble

Fecha de creación 2018/03/22